

Exkursion in Wohngruppen für Menschen mit Essstörungen



Am 30.4.24 besuchten 22 Studierende aus drei Studiengängen der Sozialen Arbeit die ANAD® Wohngruppen für Menschen mit Essstörungen in der Münchner Innenstadt. Begleitet wurden sie von Prof. Dr. Eva Wunderer.

In den Wohngruppen werden weibliche Jugendliche sowie Erwachsene Frauen aller Geschlechter auf ihrem Weg aus der Essstörung begleitet. Zur Seite steht den Betroffenen dabei ein multidisziplinäres Team, in dem neben Ernährungs- und Psychotherapie die Soziale Arbeit eine tragende Rolle spielt. ANAD® bietet intensivtherapeutische Wohngruppen, aber auch ambulant betreute Wohnformen und Betreutes Einzelwohnen zur weiteren Verselbständigung an.

Sozialpädagogin B.A. Carmen Stawowski stellte den Studierenden die Einrichtung vor und wurde dabei von Klientinnen unterstützt, die aus dem Wohngruppenalltag berichteten. Bei einer Führung durch zwei Wohngruppen lernten die Studierenden die Räumlichkeiten kennen und konnten viele weitere Fragen stellen.

